

日本初の広告「Electro Bike」サービス開始!! ～自転車の車輪にLEDで映し出される広告に注目～

株式会社シナリオ(本社:東京都渋谷区 代表取締役社長:稲田和彦、以下「シナリオ」)は、自転車の車輪に広告を配信するサービス「Electro Bike(kino-mo display)」の販売を開始いたしました。

「Electro Bike」はロンドンのOld Bond社が開発したサービスで、自由にクリエイティブを制作することができ、自転車の車輪に広告を配信することができるのが特長です。日本では初めての展開となり、日本のみならずアジアでもサービスを開始していきます。ロンドンでは大手クライアントが実施しており、注目を集めています。視認性の高さから日本やアジアでも広告効果の高い媒体になると考えています。

AD PLAN

<Mobile Bike AD>



自転車の車輪にLED画像を流しながら街中を走行します。自転車×LED画像のインパクトは、屋外広告より強力です。

<Stationary Bike AD>



店頭や各イベントのプロモーションに活用できます。アイキャッチ力のある広告パフォーマンスで、人の注意を惹くことが可能です。

サービス開始時期	2014年12月初旬から開始
実施エリア	日本全国 ※ただし、屋外広告物条例や道路交通法の規定に基づく
Electro Bike公式ページ	http://www.synario.jp/service/electrobike.html

Synario inc.

Scenario Planning Company
Synagy × Scenario

企業と生活者のコミュニケーションシナリオ設計のコンサルティングサービスを提供します。マーケット状況と生活者のインサイトにフォーカスし、お客様のGOALへの最適なシナリオをご提案・サポートする企業です。

■ 住所: 東京都渋谷区恵比寿南1-16-13 エクセルTY 3F

■ HP: <http://www.synario.jp/>

【Electro Bikeに関するお問い合わせ窓口】
株式会社シナリオ 担当:小西 電話番号:03-6451-2828
E-mail:info@synario.jp

～スポーツイベントやコンサート会場で～



スポーツイベントやコンサート会場など、人が集まる場所で活用できます。インパクトのある「Electro Bike」に消費者が注目することが期待でき、様々な訴求を行うことが可能です。

～サンプリングイベントで～

サンプリングイベントに最適です。インパクトのある自転車を見て立ち止まる人へのサンプリングが可能です。効率よくサンプリングが行え、消費者へのブランドの強い印象付けも期待できます。



～店内に設置することで～



店内に設置することで、来店者へのアプローチが可能です。実際に自転車をこいで画像を流すことも可能ですので、商品、ブランドなどのプロモーション(体験型マーケティング)に活用できます。